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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Zustand der Sporthalle in der Vahr 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie stellt sich der gegenwärtige Zustand der Sporthalle der Schule in der Vahr in Bezug 
auf notwendige Bau- und Sanierungsmaßnahmen dar?  
 

Wie sieht ggf. der Maßnahmen- und Zeitplan zur Behebung des Sanierungsbedarfs 
aus? 
 
Zu welchen Einschränkungen für Schul- und Vereinssport kommt es bedingt durch 
den baulichen Zustand der Halle? 

 
 
 

Marco Lübke, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 


